
Al via gli  interventi di manutenzione sul manto stradale di via
Gasbarrini

L’amministrazione è al lavoro per il reperimento di fondi per intervenire
sui marciapiedi

Partiti questa mattina i lavori di manutenzione di via Gasbarrini, che
prevedono il rifacimento del manto stradale.

“Proseguono gli interventi di manutenzione sulle nostre strade come
previsto nel piano asfalti – dichiara il sindaco Jwan Costantini – con
l’assessore Giampiero Di Candido e gli uffici comunali stiamo lavorando al
reperimento di fondi al fine di intervenire, in tempi celeri, anche sui
marciapiedi di via Gasbarrini, un’importante arteria cittadina che collega
il centro con il nostro lungomare. Stiamo intervenendo su diverse vie
ammalorate da tempo ed aprendo diversi cantieri. Ci scusiamo per i disagi
che potremmo arrecare ai cittadini ma la nostra città merita di ritrovare
il giusto decoro”.
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Cartolina  filatelica  ed  annullo  speciale  di  Poste  Italiane  per  la
Giornata  Internazionale  della  Donna.  La  Cpo  giuliese  ospite
dell’ufficio  postale  di  Giulianova
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Anche  quest’anno  Poste  Italianecelebra  la  Giornata  Internazionale  della
donna dedicandole una cartolina filatelica e un annullo speciale.
Questa mattina le componenti della Commissione Pari Opportunità del Comune di
Giulianova  sono  state  invitate,  dalla  direttrice  dell’ufficio  postale  di
Giulianova Paese Giovanna Cavalieri, a visionare in anteprima l’annullo filatelico,
alla presenza del referente provinciale filatelia Biagio Soffiatuto, della specialista
filatelia  dell’ufficio  postale  locale  Emilia  Secone,  dell’assessore  alle  Pari
Opportunità  Lidia  Albani  e  della  presidente  della  Cpo  Marilena  Andreani.
L’immagine  della  cartolina,  realizzata  da  Poste  Italiane,  raffigura  il  volto  di  una
donna contemporanea che si affaccia al Terzo Millennio, adornata da fiori avvolti in
un gioco di luminosi colori.
Ogni componente della Commissione è stata omaggiata con una cartolina e con un
annullo filatelico speciale.
“Vogliamo  ringraziare  la  direttrice  Cavalieri,  il  referente  provinciale  Soffiatuto,  la
dottoressa  Secone  e  tutto  lo  staff  dell’ufficio  postale  di  Giulianova  Paese  per  il
gradito invito – dichiara la vice sindaco ed assessore alle Pari Opportunità Albani
–  conosciamo  bene  la  particolare  attenzione  che  Poste  Italiane  riserva  alle
numerose lavoratrici femminili che, soprattutto in questo momento di difficoltà e di
costrizione all’isolamento, svolgono anche un importante ruolo sociale, operando
sempre con gentilezza e professionalità”.
“Ogni  anno  anno  Poste  Italiane  celebra  questa  giornata  con  innovazione  e
creatività – dichiara la presidente Andreani – regalandoci un’immagine di donna
fiera e contemporanea, attraverso le svariate sfumature dell’arte. Da sempre vicini
al mondo femminile e alle sue battaglie storiche per l’emancipazione”.
 

 



CONFASSOCIAZIONI:  FENOMENOLOGIA  DELLA  DISPARITÀ  DI
GENERE

Dott_ssa Federica Gregori Consigliere Confsassociazioni_Abruzzo (2)

 

Un focus sul divario occupazionale di genere tra gli agenti di commercio, e in Abruzzo

Abruzzo  –  In  occasione  della  Festa  della  Donna,  Confassociazioni  Abruzzo,  configurazione  territoriale
di Confassociazioni ha realizzato un focus sulla (dis)parità di genere dal punto di vista lavorativo, calato in particolare
nella realtà degli agenti di commercio e in Abruzzo, ad opera di una dei Consiglieri di Confassociazioni Abruzzo, la
Dott.ssa Federica Gregori.

La ricerca parte dal diritto fondamentale sancito in capo alla nostra costituzione,  dove, all’articolo 3,  viene sancita
l’uguaglianza formale e sostanziale di tutti i cittadini senza distinzioni di alcun tipo, men che meno di genere. Non a caso, il
dettato costituzionale indica, come primo dei fattori discriminatori da scongiurare, proprio il sesso – seguito da razza, lingua,
religione, ecc. – a sancire e rilanciare l’importanza del suffragio femminile istituito nel 1945 dal Regno d’Italia in occasione
delle elezioni amministrative, del ruolo che le donne hanno avuto nel mondo del lavoro per sostituire uomini inviati al fronte
e, soprattutto, nell’ambito dell’elaborazione della Costituzione in Assemblea costituente.

Nella ricorrenza della festività dedicata a tutte le donne, la Dottoressa Gregori fa notare che «a distanza di 73 anni, a tali
principi non sono ancora state pienamente date soddisfazione e tutela, nonostante gli innumerevoli interventi normativi.
L’evidenza maggiore di tale circostanza – prosegue la Consigliera – è sicuramente il gender pay gap – che riguarda le
differenze salariali tra uomo e donne – così come il gender employement gap – ossia il divario occupazionale tra i generi –
fenomeni  fotografati  chiaramente dall’ISTAT.  Nel  2017,  il  differenziale  retributivo uomo/donna è pari  al  7,4%: i  rapporti  di
lavoro che riguardano gli uomini registrano una retribuzione oraria mediana di 11,61 euro, superiore del 7,4% rispetto a
quella delle donne (10,81 euro). La mentalità arcaica e patriarcale è talmente consolidata da non farci accorgere che il
problema è molto più ampio e non riguarda solo le donne, ma l’intera collettività. La carenza del lavoro femminile, infatti, si
ripercuote in perdite importanti di crescita economica e quindi, in definitiva, sull’intera società, che si trova a dover fare
a meno di risorse preziose. La pandemia, infine, ha ulteriormente acuito tali tratti drammatici, evidenziando purtroppo un
forte aumento dei casi di violenza domestica e la drastica uscita dal mercato del lavoro da parte delle donne,
costrette a scegliere tra famiglia e lavoro a causa della storica insufficienza del sistema di welfare italiano, anch’essa
esplosa a seguito della chiusura delle scuole. Secondo il Rapporto annuale sul mercato del lavoro 2020 – elaborato
nell’ambito  dell’accordo  quadro  tra  il  Ministero  del  Lavoro  e  delle  Politiche  Sociali,  ISTAT,  INPS,  INAIL  e  ANPAL –  è
aumentato il divario di genere sul tasso di occupazione, che passa da 17,8 a 18,3 punti percentuali in favore degli
uomini.  Le donne risultano più penalizzate anche sul  versante delle assunzioni:  rispetto allo stesso periodo dell’anno
precedente,  segnalano un calo del  26,1% a fronte della  diminuzione del  20,7% dei  contratti  attivati  per  gli  uomini.  Infine,
nella composizione dei soggetti a maggior rischio di non rientro al lavoro si registra un’incidenza maggiore di donne (49%
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contro il 25% sul totale cassintegrati)».

Un dato significato riguarda la posizione delle donne all’interno della categoria degli agenti di commercio che è, ed è
sempre stata, prettamente maschile. L’ultimo bilancio sociale della Fondazione Enasarco – ente di previdenza della categoria
– evidenzia come i propri iscritti attivi siano costituiti per il 13,22% da donne e per il restante 86,78% da uomini. Un dato che
è rimasto pressoché invariato nel periodo di tempo intercorrente tra il 2013 ed il 2019.

Altra considerazione: gli organi di vertice della suddetta cassa previdenziale sono sempre stati composti da uomini da
50 anni in su. All’interno del CDA eletto nel 2016 non c’è un nominativo femminile. Tale componente fa sì che il problema
di genere nemmeno si ponga: se non si conosce una realtà, non si può affrontarla, né tantomeno risolverne i problemi. Le
cose non vanno meglio se considerate dal punto di vista della distribuzione geografica. In questo ambito, la disparità di
genere si pone con maggiore rilevanza nelle regioni del centro-sud.

Anche quest’anno, l’8 marzo sarà un anniversario diverso e particolare, in ragione non solo della pandemia che ci costringe
a casa ma soprattutto alla luce dei dati appena esposti. Ma in che modo è possibile agire per modificare questa situazione?

«In primis – conclude nella sua indagine la Gregori -, occorre Ripartire dalle parole, dal linguaggio che usiamo verso noi
stessi e gli altri. Il secondo passo consiste nell’implementare un complesso di azioni che coinvolgano soprattutto le
nuove generazioni, perché è dalla scelta del percorso formativo che inizia a crearsi e ad alimentarsi il divario tra maschi
e femmine. I ragazzi sono, infatti, chiamati a scegliere il proprio iter di studio a soli 14 anni, quando ancora non si hanno
elementi sufficienti per prendere una decisione consapevole».

Confassociazioni  comprende  più  di  1  milione  e  180mila  iscritti  diretti,  tra  cui  più  di  210.000  imprese  e,
in Abruzzo  conta 11873  iscritti.  L’iniziativa è la prima di una serie di  interventi  e iniziative a livello locale volte a
sensibilizzare e portare all’attenzione di più persone possibili temi importanti. A cadenza mensile seguiranno interventi e
proposte  concrete  anche dagli  altri  membri  del  board  abruzzese –  composto  da professionisti  provenienti  da  diversi
importanti settori – in linea con la mission di Confassociazioni: la tutela e la promozione del sistema professionale,
valorizzandone il  ruolo nel  sistema costituzionale,  legislativo,  economico e sociale italiano e nei  corrispondenti  ambiti
europei.

Giulianova.  Marina  Rotini  e  Jwan  Costantini  nell’esecutivo
regionale  della  Lega.

Lega Giulianova Abruzzo
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Designazioni  all’ interno dell’ esecutivo regionale del Partito operate dal Segretario, on. Luigi D’ Eramo, che ha voluto
indicare il sindaco Jwan Costantini e l’ arch. Marina Rotini, dimostrando una particolare attenzione  per la comunità giuliese.

Certi  che questo traguardo darà un nuovo impulso all’  azione amministrativa e creerà un più profondo legame con il
territorio, accettiamo con rinnovato senso di responsabilità l’ importante sfida che siamo chiamati ad affrontare.

 

++ LEGA ABRUZZO, RIORGANIZZATO IL PARTITO ++
«Il partito prosegue nel suo percorso di crescita e di strutturazione sul territorio
avviato  ormai  da  tempo.  Con  questa  nuova  organizzazione  sarà  in  grado  di
rispondere  ancora  meglio  alle  istanze  dei  cittadini,  mettendo  al  centro
dell’impegno competenza, serietà, velocità di azione. È su questi pilastri che la
Lega si propone come principale riferimento politico regionale».
Di seguito le nomine complete:
la  segreteria  politica  regionale  è  composta  da  Emiliano  Di  Matteo,  Manuele
Marcovecchio, Massimiliano Foschi, Vincenzo D’Incecco, Marcello Antonelli, Sabrina
Bocchino,  Ottavio  De  Martinis,  Tiziana  Magnacca,  Jwan  Costantini,  Emanuele
Imprudente,  Luca  Danaschi,  Nicola  Campitelli  e  Benigno  D’Orazio  e  dai
parlamentari  nazionali  ed  europei  del  collegio.
L’Esecutivo regionale è così composto: assessori e consiglieri regionali, capigruppo
nei Comuni capoluogo di provincia, coordinatori provinciali, segretario regionale
Lega  Giovani,  parlamentari  nazionali  ed  europei  del  territorio,  vice  segretario
regionale  Emiliano  Di  Matteo;  vice  segretario  regionale  Massimiliano  Foschi;
responsabile regionale Enti locali Manuele Marcovecchio; responsabile regionale
Settore Elettorale Giuseppe Bellachioma; responsabile regionale Organizzazione
Luca Danaschi; responsabile regionale Tesseramento: Arianna Conicella; portavoce
regionale Sabrina Bocchino; coordinatore regionale Dipartimenti tematici Luca De
Renzis; coordinatore sindaci Maurizio Bucci; coordinatore regionale Lega Giovani
Francesco  De  Santis;  responsabile  regionale  sicurezza  Andrea  Scordella.  Altri
componenti dell’Esecutivo sono Annarita Guarracino, Federico Di Palma, Roberta
Salvati, Antonio Morgante, Fabrizio Di Stefano,
Davide  Di  Giacinto  Calcedonio,  Giacomo  D’Ignazio,  Giovanni  Finoro,  Gianluca
Marinelli,  Jwan  Costantini,  Tiziana  Magnacca,  Ottavio  De  Martinis,  Marcello
Antonelli,  Andrea  Rosa,  Aurelio  Bruni,  Vincenzo  Pellegrini,  Fausto  Memmo,
Benedetto  Gasbarro,  Sandro  Marinelli,  Emanuele  Evangelista,
Hermo D’Astolfo, Giacomo Bellante, Giovanni Angelucci, Nicola De Santis, Marina
Rotini, Roberto Donatelli.
Per  quanto riguarda le province,  il  coordinatore di  quella dell’Aquila è Tiziano
Genovesi, di quella di Pescara Lino Galante, di quella di Chieti Luigi Leonzio e di
quella di Teramo Luigi D’Eramo.



Giulianova.  Tutte  assurde  e  vergognose  le  affermazioni  del
Cittadino Governante,  che respingiamo al  mittente  con forza.

Sala consiliare del Comune di Giulianova foto Archivio

Le norme discusse in Consiglio non si legano nemmeno lontanamente al Palazzo Gavioli, che non ne può beneficiare in alcun
modo per il semplice motivo che in quella zona sono inapplicabili. Il tutto sancito in maniera cristallina dalla Sentenza del
Tribunale di Teramo che recita testualmente “ritiene il Tribunale che non sussista violazione di legge con riferimento al
parametro  dell’allineamento  medio  prevalente”  e  ancora  “non  appaiono  ricorrere  i  presupposti  per  la  sua  concreta
applicazione al caso che ci occupa”.

Per di più lo sanno anche le pietre del Gran Sasso che il Testo Unico sull’Edilizia dice, a lettere di bronzo, che con norme
nuove  non  possono  mai  sanare  abusi  commessi  in  precedenza,  e  questo  mette  una  ulteriore  pietra  tombale  sulla
discussione. I commenti li lasciamo ai cittadini…

Viceversa con il provvedimento si risolvono problemi annosi di tanti cittadini che aspettano. Prova ne è che le osservazioni
dei  tecnici  si  sono  rincorse  praticamente  identiche  tra  loro,  fino  alla  noia,  tutte  sugli  stessi  temi,  a  testimonianza  di
problematiche molto sentite in città che attendono soluzione da anni. E su questo ci sentiamo orgogliosi di dire che abbiamo
dato una risposta, grazie anche al lavoro degli Uffici, che hanno svolto internamente il compito con le proprie professionalità,
pur in un periodo di eccezionale carico di lavoro. A loro va il ringraziamento sentito dell’Amministrazione.

Abbiamo approvato il nuovo Regolamento Edilizio, che diviene finalmente conforme al Regolamento Edilizio Tipo nazionale.
Con il  RET si  favorisce la circolazione degli  operatori  e degli  investitori  che trovano norme standard in tutta Italia.  Il
Regolamento porta anche novità interessanti per l’ambiente: viene riformata la Commissione edilizia, ormai con compiti
obsoleti, che diventa Commissione per il Paesaggio e provvederà ad affiancare e supportare gli uffici nell’esame dei progetti
nelle aree a rilevanza paesaggistica. Con tutti gli evidenti benefici in termini di estetica del costruito. Via allo snellimento del
lavoro  di  ufficio:  vengono  responsabilizzati  gli  operatori  del  settore,  viene  introdotto  il  controllo  delle  pratiche  mediante
sorteggio pubblico, si passa integralmente alla gestione telematica delle pratiche edilizie, che possono essere presentate e
seguite dall’utenza direttamente da remoto.

La variante del Commissario ha apportato varianti improprie al testo del PRG 2013, tra le quali il famigerato ricalcolo delle
superfici nette / lorde, che tanti problemi ha portato in città, causando il crollo delle entrate di Bucalossi. Il testo predisposto
dagli  Uffici  ripristina  sostanzialmente  quello  vigente  al  2013,  con  l’introduzione  delle  modifiche  necessarie  per  il
coordinamento con il  nuovo Regolamento Edilizio,  che stavolta è stato inserito in  maniera più graduale,  per  le  parti
direttamente applicabili. Il testo delle Norme tecniche aggiornato non cambia nulla in termini di destinazione delle aree, le
altezze e le volumetrie degli  edifici  continuano ad essere quelle del  2013. Con l’occasione sono state richiamate le nuove
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norme in materia di rigenerazione urbana, che riguardano il recupero del patrimonio edilizio esistente, fondamentali per la
riqualificazione  della  città  e  per  limitare  il  consumo  di  suolo  e  sono  state  semplificate  le  norme  per  la  creazione  dei
parcheggi  nei  lotti  privati.

E’ evidente che Il Cittadino Governante continua a dare notizie fuorvianti alla cittadinanza solo per manie di protagonismo,
per mera propaganda politica e per tentare di gettare discredito su chi lavora.

L’Amministrazione Costantini, nonostante i reiterati rallentamenti provocati da forze di opposizione per esclusive ragioni di
convenienza,  animata  dal  dovere  di  tutelare  gli  interessi  generali,  continua  a  svolgere  efficacemente  e  costantemente
l’azione  amministrativa  per  perseguire  il  bene  comune.

Coordinamento Civico Giuliese

Coordinamento Civico Giuliese (consiglieri comunali: Valentina Piccione, Carina Di Valerio, Paolo Vasanella, Paolo Bonaduce,
Livio Persiani ,Andrea Cicchinè; assessori Marco Di Carlo e Paolo Giorgini)

DEMOS  SI  RINNOVA  E  RILANCIA  LE  SUE  ATTIVTA’  PER  LA
PARTECIPAZIONE  POPOLARE

DEMOS

L’Associazione Demos cresce ogni anno di più. Rieleggendo i propri organi sociali si rinnova, si conta, si guarda dentro, si
riorganizza e rilancia alla grande la sua prestigiosa azione culturale a difesa dei diritti di partecipazione dei cittadini alle
politiche delle città.

Nell’Assemblea ordinaria dei soci di giovedì 5 marzo 2021 si è avuta una partecipazione di soci mai vista in precedenza.
Evidente e forte è stato l’entusiasmo di essere parte di questo grande progetto.

L’elezione si è articolata in due votazioni: nella prima è stato rieletto il Comitato Direttivo. Esso è nuovo e rappresentativo
delle realtà culturali attivate dall’Associazione in Abruzzo e nelle Marche. Alla votazione si sono distinti i risultati ottenuti da
storici fondatori come il Prof. Carlo Di Marco, la Prof.ssa Fiammetta Ricci, la Sig.ra Sabrina Angelini, la Dott.ssa Annalisa
Geraci, la Sig.ra Monica D’Aurelio, l’Avv. Giuseppe Massi, il Dott. Enrico Gambini. C’è stata la confermata della Prof.ssa Anna
D’Ermes di Bellante; si sono avute interessanti e prestigiose new entry come quella dell’Arch. Maria Antonietta Adorante di
Teramo, della Dott.ssa Sara Malaspina di Fermo, dell’Arch. Simone Stampatori e del Dott. Danilo Ranalli di Giulianova,
dell’Arch. Stefano Novelli di Grottammare.
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Nella seconda votazione è stato rieletto all’unanimità (con la sola sua astensione) alla carica di Presidente il Prof. Carlo Di
Marco; alla carica di Vicepresidente è stata eletta la giovane studiosa fermana Dott.ssa Sara Malaspina; Tesoriere è stato
rieletto il commercialista teramano Dott. Enrico Gambini; il giovane architetto giuliese Simone Stampatori è stato eletto
Segretario.

L’elezione si è svolta on line usando un programma dell’Associazione Demos prodotto gestito e testato dal Dott. Giancarlo
D’Agostino, tecnico informatico, a cui va il nostro ringraziamento affettuoso per la sua gentile disponibilità.

L’Associazione Demos si riorganizza e riparte con più forza e grande determinazione nella sua delicata missione: quella di
tentare di dar voce ai cittadini e alle altre persone che solitamente non si esprimono, non sono diretti protagonisti, non
contano nelle scelte politiche diventate quasi esclusivo appannaggio dei partiti  politici. Una mission  difficile in un percorso
pieno di ostacoli costituiti, in prevalenza, dallo spirito di rassegnazione, dall’autoreferenzialità dei partiti che governano (con
rare eccezioni) e soprattutto dall’errata convinzione che la delega della sovranità del popolo sia l’essenza della democrazia.
Convinzione di comodo di molti partiti, radicatasi progressivamente nella coscienza popolare, da sradicare principalmente
con  la  diffusione  della  cultura  costituzionalista  della  partecipazione  e  della  presenza  attiva  dei  cittadini.Con  pazienza,
costanza,  inclusione,  dialogo  e  pratiche  deliberative;  ripartendo  dalle  persone  e  dalla  Costituzione.

Questo Comitato Direttivo eredita un grosso patrimonio messo insieme da dieci anni di vita dell’Associazione e avvia da
subito le sue attività.

Buona democrazia!

Giulianova 06 marzo 2021

Associazione culturale DEMOS

Il neoeletto Comitato Direttivo

f.to                                     Di Marco Carlo

Ricci Fiammetta

 Angelini Sabrina

 Geraci Annalisa

 D’Aurelio Monica

 Massi Giuseppe

Malaspina Sara

Gambini Enrico

Adorante Maria Antonietta

Stampatori Simone

D’Ermes Anna

Ranalli Danilo

Novelli Stefano
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Giulianova. Covid-19: 43 contagi e 34 nuovi guariti.
Il Comune di Giulianova diffonde i nuovi dati sui cittadini giuliesi
positivi al Covid-19, contenuti nelle ultime comunicazioni fornite dal
Siesp della Asl di Teramo.

Covid-19

Dal 02 al 06 marzo si registrano in città:
– 43 nuovi contagi
– 34 nuovi guariti (totale guariti 916)
– Totale attualmente positivi 159
– Totale deceduti seconda ondata 29
– Totale contagiati nella seconda ondata 1.104

In allegato il grafico relativo all’andamento dei contagi.

L’elenco fornito dalla Asl è in continuo aggiornamento, sia per quanto
riguarda eventuali contagi sia per il numero di guariti.

Il prossimo bollettino sanitario verrà diramato martedì 9 marzo.

Al fine di limitare le occasioni di possibile contagio il sindaco Jwan
Costantini invita i cittadini al rigoroso rispetto delle prescrizioni anti
contagio, attraverso l’uso costante della mascherina e la pratica del
distanziamento sociale.

Giulianova.  LEGA Salvini  Premier  Giulianova:  non  fa  una  bella
Politica “Il Cittadino Governante”
“La verità intera è in genere alleata della Virtù, una mezza verità è sempre alleata di un vizio” (G.K.Chesterton)
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Lega Giulianova Abruzzo

Lo sanno bene i consiglieri del Cittadino Governante, perché ne hanno fatto il motto per la loro azione politica. Si prende un
fatto o una situazione reale, si infarcisce con supposizioni, illazioni, frasi ad effetto, qualche omissione ben apposta e poi via
si lancia sui social.

Ma la verità è dura a morire, spesso è cruda nel suo imporsi ed immancabilmente il Cittadino Governante ci sbatte contro. Lo
sanno bene i cittadini, almeno quelli più attenti, che con un minimo di approfondimento capiscono subito l’entità delle
supposizioni, illazioni omissioni e tentativi vari di insinuare il sospetto. Lo abbiamo visto tutti. Alcuni recenti esempi:

Il danno al monumento ai caduti (FATTO VERO) è divenuto il simbolo di una
amministrazione disattenta e violenta che nel  suo voler perseguire nel
realizzare una piazza che,  per  come è pensata non piace al  cittadino
governante  ma  che  è  stata  bene  accolta  anche  nel  Forum  Cittadino
(visionare i brogliacci dei verbali) ha lasciato che operai maldestri ( a cui il
Cittadino governante non ha fatto nemmeno le scuse) lo danneggiassero
(SUPPOSIZIONE  ED  ILLAZIONE)  .  Peccato  che  il  monumento  era
danneggiato da anni e gli attenti ranger del Cittadino Governante non se
ne siano mai accorti;
Alberi tagliati in Piazza Dalmazia, parco Cerulli o in una nota concessione
balneare (FATTO VERO): in particolare uno dei consiglieri ha dato sfogo a
tutta la sua fervida fantasia postando per giorni dello scempio che si stava
perpetrando e prevedendo, grazie ai suoi poteri premonitori, acquisiti nel
corso di lunghi anni di esercizio dell’attività di MAGO, un futuro grigio e
cementato. Peccato che nei suoi proclami ometteva di riportare che gli
alberi tagliati verranno ripiantumati con piante più giovani e in numero
maggiore (cosa che, come riportava il già citato consigliere in un suo post,
li  rende  molto  più  efficienti  di  alberi  vecchi  e  malati  dal  punto  di  vista
dell’assorbimento  dell’anidride  carbonica.  (OMISSIONE)



Disquisizione  filosofica  sull’allineamento  medio  e  riferimenti  a  Palazzo
Gavioli: Non entriamo nel merito tecnico già approfondito da altri, ma ci
colpisce la circostanza che anche qui  un FATTO VERO, quale gli  abusi
riscontrati  dalla  magistratura  su  palazzo  Gavioli,  venga  usato  per  far
parlare  di  sé  (IL  VERO  VIZIO  del  Cittadino  Governante),  asserendo
falsamente che il mancato accoglimento del loro emendamento alle NTA
(modifiche  del  tutto  irrilevanti  nella  vita  del  cittadino,  ma  utili,  appunto,
solo per far parlare del Cittadino Governante) potrebbero portare ad una
sanatoria su Palazzo Gavioli  (INSINUAZIONE e SUPPOSIZIONE).  Se sono
davvero così amanti della Verità, perché non hanno detto una parola, solo
una parola, sull’abbattimento degli abusi del Tritone?

Invece,  quando  gli  argomenti  sono  incontrovertibilmente  non  manipolabili,  il  Cittadino  Governante  semplicemente  SI
ASTIENE: sì perché l’astensione non comporta la responsabilità di una decisione e lascia sempre spazio, in futuro, per un
“Noi del Cittadino Governante ci siamo astenuti”.

Non fa una bella Politica, il Cittadino Governante. Soprattutto non fa il Bene di Giulianova. L’interesse, o meglio IL VIZIO,
dell’Associazione è quello di far parlare di sè, proponendo soluzioni falsamente rivoluzionarie in una bulimica fame di
visibilità. Noi – che lavoriamo senza secondi fini – sappiamo che le rivoluzioni non si fanno con falsi proclami o con battaglie
contro finti nemici, ma lavorando e costruendo giorno dopo giorno.

Auguriamo al  Cittadino Governante  di  imparare  a  confrontarsi  più  serenamente con gli  avversari  politici  rinunciando
all’ormai vuota e petulante propaganda.

                                                                         LEGA Salvini Premier Giulianova

Inaugurato al parco dell’Annunziata un attrezzo sportivo per la
pratica del calisthenics
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inaugurato al parco dell’annunziata un attrezzo per il calisthenics

Il consigliere allo Sport Persiani: “incentivare le attività sportive
all’aperto in questo momento di limitazioni”

E’ stato installato nel parco del quartiere Annunziata un attrezzo sportivo
per lo svolgimento del calisthenics, sistema di allenamento basato sulla
ginnastica a corpo libero, oppure ad uno specifico esercizio o workout,
acquistato dal Comune di Giulianova per favorire la pratica degli sport
all’aperto.

Questa mattina, alla presenza dei consiglieri comunali con delega allo
Sport e agli Impianti Sportivi, Livio Persiani e Matteo Carpineta e del
presidente del comitato di quartiere Annunziata, Sandro Brandimarte, è
stato inaugurato il calisthenics, a cui è seguita l’esibizioni di alcuni
atleti che si sono cimentati in esercizi dimostrativi a corpo libero.

“La pratica sportiva e il raggiungimento del benessere psico-fisico hanno
un valore sociale riconosciuto – dichiara il consigliere delegato allo
Sport Persiani – soprattutto in questo periodo storico emergenziale, che
impedisce lo svolgimento dello sport negli impianti sportivi e nelle
palestre. Ad oggi in pochi possono svolgere attività sportiva, quindi è
nostro obiettivo poter fornire, soprattutto ai giovani, una valida
alternativa all’aria aperta che non arresti il piacere e la necessità di
allenarsi. Con l’acquisto dell’attrezzo per effettuare il calisthenics e
l’installazione nel parco pubblico del quartiere Annunziata, abbiamo
mantenuto una promessa, già stretta con la cittadinanza dall’ex assessore
allo Sport Federico Taralli, e ripresa da noi”.

“L’obiettivo è quello di incentivare la pratica dello sport all’aperto –
dichiara il consigliere Carpineta – data la quasi totale paralisi
dell’attività sportiva dettata dalle restrizioni anti Covid-19.
Continueremo ad impegnarci per fornire ai cittadini delle strutture
adeguate, all’avanguardia, mantenendo un accurata attenzione alle esigenze
di ciascuno di loro. Ricordiamo che l’attrezzo che oggi inauguriamo qui al
parco dell’Annunziata è il nostro regalo all’intera collettività
giuliese”.

In allegato foto dell’attrezzo calisthenics inaugurato stamattina nel parco
dell’Annunziata con i consiglieri comunali Persiani e Carpineta ed il
presidente del comitato di quartiere Annunziata Brandimarte e foto delle
dimostrazioni degli atleti.

Questa mattina inaugurato al parco dell’Annunziata un attrezzo
sportivo per la pratica del calisthenics

https://www.giulianovanews.it/2021/03/questa-mattina-inaugurato-al-parco-dellannunziata-un-attrezzo-sportivo-per-la-pratica-del-calisthenics/
https://www.giulianovanews.it/2021/03/questa-mattina-inaugurato-al-parco-dellannunziata-un-attrezzo-sportivo-per-la-pratica-del-calisthenics/


inaugurazione attrezzo calisthenics

 

 

 

GIULIANOVA – E’ stato installato nel parco del quartiere Annunziata un attrezzo sportivo per la pratica del calisthenics,
acquistato dal Comune di Giulianova per favorire la pratica degli sport all’aperto.

Questa mattina, alla presenza dei consiglieri comunali con delega allo Sport e agli Impianti Sportivi, Livio Persiani e Matteo
Carpineta, del presidente del quartiere Annunziata Sandro Brandimarte, dei membri del Comitato ed alcuni sportivi è stato
inaugurato il calisthenics. Successivamente, gli stessi atleti presenti si sono esibiti in esercizi dimostrativi a corpo libero.

“L’attrezzo fu richiesto dal Comitato nella prima all’allora Assessore allo Sport Federico Taralli – dichiara il Presidente Sandro
Brandimarte – e successivamente è stata presa in carica dai consiglieri Livio Persiani e Matteo Carpineta. Il nostro parco, già
molto frequentato da sportivi, si amplia con un nuovo attrezzo calistenico all’avanguardia”


